



市ウェブサイトの富士山ライブカメラ

市は「市長への手紙」を設け、ご意見やご提言をいただいています  
 今回は、大淵にお住まいの田中三保子さんからの手紙を紹介します。



静岡県学校新聞コンクールで最優秀賞を受賞！

## 富士東高校新聞部



**県** 立富士東高校新聞部が、「2012年度静岡県学校新聞コンクール高校・学校新聞の部」で、最優秀賞に輝きました。この受賞は10年ぶり2度目。

部長の村瀬成美さんは「朝、新聞で受賞を知り、とても驚きました。顧問の先生に受賞を確かめ、部のみんなで喜び合いました」と笑顔で語ります。

部員は現在19人。年4回発行のタブロイド版「富士東高新聞」と、行事の直後などに発行するA4版「東高タイムズ」を年約25回作成します。代々先輩から受け継いできた「新聞は足で書く」をモットーに毎日活動しています。

受賞したのは、学校の応援団や吉原商店街、防災などを特集し、約3か月かけて作成した今年度2号目の作品。

## ウェブサイトに毎日の富士山を

**美** しい富士山の麓にある富士市をもっと知ってもらえるよう、市ウェブサイト

に365日富士山の今を載せ、全世界に発信してみています。どうでしょうか。富士市役所は、富士山を裾野まで見渡せる場所にあり、一番近い場所からの富士山をアピールすることで、市のよさも理解してもらえないかと思っています。

## 市長からの回答

**市** は現在、富士山の麓のまちであることをアピールするため、市ウェブサイト「富士山ライブカメラ」と



速報を掲載する「東高タイムズ」はパソコンで編集

「毎号各自で取り上げたい内容を考え、全員で企画会議を行います。発行するまでは、何回も書き直したり、取材をやり直したりと大変ですが、発行して形になり、『見たよ』などの反応があるととてもうれしいですね。これから多くの人に読んでもらえるような新聞を目指して頑張ります」と話す若き記者たち。今後の活躍も楽しみですね。

いうコーナーを設け、市役所から見える富士山の映像を常時配信しています。またその中には、「過去の富士山」というコーナーがあり、朝5時から19時まで、おおむね1時間おきの富士山の静止画も見ることができます。さらに、昨年4月からソーシャルメディアサービスであるフェイスブックで市の公式ページ「フロムふじ」を設け、四季折々の富士山写真や地域の話題・できごとなどを掲載しています。

今後ウェブサイトを通じて、市内外の皆さんへ富士市から見る富士山の眺望のよさをアピールしていきます。ご意見ありがとうございます。

## 問い合わせ／広報広聴課

☎(55)2736 (51)1456

HAPPY PHOTO'S

我が家のアイドル



小泉 英大ちゃん (松岡)  
 H24.1.20 生  
 「好奇心旺盛な英ちゃん、毎日楽しいね」



小玉 桜陽乃ちゃん (緑町)  
 H24.3.27 生  
 「毎日たくさんの笑顔と幸せをありがとう♡これからも一緒に成長しようね」



田邊 あづさちゃん (大淵)  
 H24.1.20 生  
 「祝1歳！明るく、強く、優しく育ってね!!」



★我が家のアイドル大募集!!  
 あなたの子ども写真(顔全体が写っている横写真)とコメントを大募集!!詳しくは広報広聴課まで。  
 ☎(55)2700 (51)1456  
 kouhou@div.city.fuji.shizuoka.jp